

 08/11/2024
 Audiencia:
 0
 Sección:
 ACTUALIDAD

 \$52.856
 Tirada:
 0
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$475.850
 Difusión:
 0

 Vpe portada:
 \$475.850
 Ocupación:
 11,11%

Pág: 2

Concejales rechazan por tercera vez licitación para la recolección de basura en Concepción



El contrato con la actual empresa termina el 30 de noviembre

Por tercera vez consecutiva el concejo municipal de Concepción rechazó la licitación para el sistema de recolección de basura para la comuna. El contrato vigente con la actual empresa que presta el servicio termina el próximo 30 denoviembre, por lo que a partir del 1 de diciembre la comuna podría quedar sin la operación de recolección de residuos

Fecha:

Vpe:

domiciliarios. Según contó el concejal Boris Negrete, uno de los argumentos expuestos para rechazar la licitación fue la falta de documentación, como era el certificado de disponibilidad presupuestaria, que es un requisito previo y obligatorio, además de que no habría dinero suficiente para pagar los 277 millones de pesos que cuesta la licitación.